

Die Tennisschule Norbert Richter wird zu TennisBASE Tullnerfeld

13.05.2021 18:54 von Norbert Richter

Die im Jahr 1995 gegründete Tennisschule Norbert Richter, wird sich nach 25 Jahren in die TennisBase Tullnerfeld umwandeln.

Die Betreuung unserer TennisschülerInnen, sowohl im Kinder- als auch im Erwachsenenbereich wird weiterhin unsere zentrale Aufgabe sein. Wir werden neben der Jugendtour Tullnerfeld, und den zahlreichen Kindersommercamps wieder Sparringage und Vergleichskämpfe für Jugendliche und Erwachsene veranstalten. Auch der Leistungsbereich für Kinder wird wieder intensiviert. Wir werden Sichtungstage veranstalten und wir hoffen auch von den zahlreichen Minitennistrainings, den/die eine/n oder andere/n junge/n aussichtsreiche/n Tennisspieler/in zu "entdecken".

Ich werde mir die Leitung der TennisBASE mit meinen langjährigen Trainern Martin Mayer und Harald Stangl teilen, mit dem Ziel, den Tennissport in unserer Region noch intensiver zu fördern und noch mehr Menschen für unseren Sport zu begeistern.

Wir freuen uns schon sehr auf die neue Aufgabe. Alle weiteren Informationen findet ihr ab jetzt unter

www.tennisbase-tullnerfeld.com

Die Tennisschule Homepage wird einstweilen noch zu sehen sein.

Viel Spaß beim Durchschauen und bis bald

euer Norbert